



Résultats BASKET-BALL : les benjamins qualifiés aux finales départementales

publié le 27/01/2016

Une journée riche en émotions et un suspens jusqu'au dernier match pour connaître les qualifiés.

Nos 2 équipes de benjamins garçons finissent 1er et 3e des qualifications districales ce qui leur permettra d'aller disputer les finales départementales le 02 mars à Niort.

Quant aux minimes garçons ils n'ont perdu qu'un seul match (12-9) contre une équipe composée de 5 basketteurs de club. Ils finissent donc 2e de la compétition. Ils peuvent, toutefois, être fiers de leur jeu, même si la déception était bien là puisqu'une seule équipe était qualifiable.

Bravo à tous.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.